

オープニングセレモニー



開館を祝う“くす玉”はしっかり割れました！



樽川中学校太鼓部の演奏でスタート

IYPメンバーを代表して南線小学校5年生のふたりが「ワクワク宣言！」

僕はドッジボールをいっぱいやってうまくなりたいです

私はここで他学年の友達をつくりたいので、めっちゃ遊びま〜す



JUMP!



練習どおり司会もスムーズ



無事セレモニーを終えたIYPメンバー
約700人が来場し、プロジェクトは大成功！

始まりは子どもの提案から

ふれあいの杜子ども館は、市が子ども参加を進める取り組みとして、平成29年度に開催した子ども議会で「花川南にはコミセンしかなく、高校生までが自由に利用できる場所が必要ではないか」という声を一つのきっかけに検討が始まりました。

樽川エリアは当時から宅地造成が進行。若い世代を中心に人口の集積が著しく、一方で同校区内のおおぞら児童館が老朽化するなど、新たな対応が求められていました。

そうした中で、折しも都市公園法が改正され、公園内に保育や放課後児童クラブなどの施設を建てられるようになり、敷地面積の広いふれあいの杜公園がその候補地として計画がまとまりました。

地域と共に考えた施設のコンセプトは「子どもを中心に多世代がふれあい、つながる全天候型ひろば」です。雨の日や雪の季節でも就学前の親子や高校生までが思い切り遊ぶことのできる施設ですが、子ども館の活動に支障のない時間帯に、町内会の集まりなどにも活用できるように、会議や調理ができる機能を持たせています。今後はそのあたりも調整できるように指定管理者と検討していきます。



Takashi Itou

子ども政策課 伊藤学志

館内での誘導もIYPが担当!



楽しいジャグリング・手品ショー



札幌交響楽団のフルート奏者
福島さゆりさんは
南線小・樽川中学校出身!

樽川中学校吹奏楽部が

札幌交響楽団フルート奏者とコラボ演奏



Information ~基本情報~

- 所** ふれあいの杜子ども館
(樽川4・1 石狩ふれあいの杜公園内)
- 時** 平日10時~20時、土・日・祝日9時~18時
市立学校休業日(土・日・祝日除く)9時~20時
※コロナ対策で時短や使用できない時間あり
- 休** 第2日曜、12/29~翌1/3
- 問** ふれあいの杜子ども館 ☎77・5590

ミニバスケットボールのコートが一面分ある遊戯室をはじめ、公園を望む空間に図書コーナーや自習コーナー、大型の鏡や調理設備を備えた文化活動室、乳幼児連れの親子が集えるスペースなど、18歳までの子どもや保護者が利用しやすい、木目を基調とした施設です。

ART!



石狩翔陽高校美術部が

来館者と巨大絵画作製に挑戦!

子どもたちと感動を
共有できる施設に

9月25日に開催したオープンニングセレモニーは、「小さい頃から遊んでいるふれあいの杜公園に、子ども館ができるなんて聞いた参加した」などと期待に胸を膨らませた有志の子どもたちが集まり、頑張った準備してくれたおかげで、大成功でした。

これからは20人のスタッフと共に、自然あふれる公園で、子どもたちと同じ目線で一緒に遊び、勉強や話をして、感動を共有したいと思います。

例えば、これからのシーズンには雪合戦をしたり、スキーが苦手な子がいたらなだらかな坂で練習するなど、ウインタースポーツにも力を入れていきたいです。美術が得意なスタッフもいるので、工作などにも積極的に取り組みたいと思います。

たくさんの方々の願いや思いがこもった、本当に素晴らしい子ども館ができました。皆さんもここでやってみてほしいことを私たちにどんどん教えてください。みんなが楽しい子ども館をつくっていきましょう!



kumi Mukai da
ふれあいの杜子ども館館長
向田久美氏